

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan pada penelitian sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan bahwa :

Mekanisme pembiayaan *mudharabah* yang dilakukan BTM Surya Melati Abadi Cabang Mojo sudah sangat efisien. Persyaratan yang harus dipenuhi oleh calon anggota pun tidak sulit. Cukup hanya dengan foto copy KTP, KK/Surat Nikah, mengisi formulir, menyodorkan slip gaji atau data usaha, bersedia untuk disurvei dan menyerahkan BPKB atau Surat berharga lainnya yang digunakan sebagai jaminan.

Kontribusi pembiayaan *mudharabah* terhadap peningkatan ekonomi nasabah pada BTM “Surya Melati Abadi” Cabang Mojo yang diberikan kepada para anggota dipergunakan untuk usaha dan menambah modal. Dan pada akhirnya menambah pendapatan nasabah yang hasilnya usahanya maupun tambahan pendapatannya bisa digunakan untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari.

Kendala yang dihadapi BTM “Surya Melati Abadi” Cabang Mojo dalam menerapkan kontribusi pembiayaan *mudharabah* terhadap peningkatan ekonomi anggota. Sebenarnya semua dari pihak BTM “Surya Melati Abadi” Cabang Mojo sudah melakukan pembiayaan sesuai prosedur, namun pada kenyataannya terkadang kendala itu justru muncul dari pihak anggota yang diberikan pembiayaan. Salah satunya adalah barang jaminan berupa fisiknya yang dilakukan

hilang oleh anggota sehingga kita tidak dapat menuntutnya. Dengan adanya kendala tersebut BTM “Surya Melati Abadi” Cabang Mojo memiliki solusi melalui persetujuan diawal apabila jaminan hilang maka anggota diberi kebijakan hanya mengembalikan pinjaman pokoknya saja tanpa bagi hasil. Hal itu terjadi karena BTM “Surya Melati Abadi” Cabang Mojo ini berbasis syariah jadi tidak bisa meminta bunga atau bagi hasil apabila terjadi hal semacam ini.

B. Saran

1. Untuk BMT “Surya Melati Abadi” Cabang Mojo

Diharapkan memberikan pengawasan khusus terhadap kontribusi pembiayaan *mudharabah* terhadap peningkatan ekonomi anggota agar mencapai tujuan yang maksimal, serta diharapkan untuk memperhatikan aspek-aspek selain aspek ekonomi anggota.

2. Untuk peneliti selanjutnya

Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan referensi atau tolak ukur untuk penelitian berikutnya, serta dapat digunakan peneliti selanjutnya untuk melakukan konsep penelitian yang sama namun dengan objek penelitian yang berbeda.